

Ramiro se mete en la final del Villa de Gijón

BOLOS

El bolista de Siero derrotó a Sergio por 14 chicos a 12 y esta noche se juega la otra semifinal entre Ángel Ibaseta y Javier Pruneda

:: GUILLERMO FERNÁNDEZ

GIJÓN. El XXXII Torneo Villa de Gijón, que se juega en la bolera de La Camocha, organizado por la Peña Magdalena, entra en su recta final en los próximos días. El pasado fin de semana se disputaba la primera semifinal y el sierense Ramiro, de la Peña El Biche, conseguía el paso a la final al imponerse a Sergio, de Barredos, por 14 juegos a 12 en un competido encuentro. Esta tarde, a partir de las 21 horas, se juega la segunda semifinal entre Javier Pruneda, de Villa de Nava, y el piloñés Ángel Ibaseta, de El Piles.

En la partida frente a Ramiro, Sergio fue siempre por delante hasta el empate a 11 juegos. El de Barredos llegó a contar con un marcador favorable de 2 a 0, de 4 a 1, y de 7 chicos a 6 en el cambio de tirada. Sergio firmó una tarjeta media de 41,8 bolos para el pulgar, mientras que

la frecuencia de Ramiro era de 35,7 bolos para la mano. No obstante, el de Siero avisaba de que se encontraba pletórico a la hora de matar las jugadas del rival. De hecho, en esta primera parte borró cuatro registros de Sergio al pulgar de 40, 39, 33 y 47 bolos, mientras que los juegos de Ramiro que mataba el de Barredos eran de 27, 38, 32 y 29 a la mano.

En la segunda mitad los números de Sergio volvían a ser superiores con una frecuencia de 43,1 a la mano, en tanto que Ramiro se quedaba en una media de 40,8 al pulgar. Eso sí, Ramiro le borró a Sergio cinco chicos a la mano con tanteos de 37, 39, 41, 43 y 43 y ahí puede estar la explicación de su victoria.

Sergio no pudo confirmar la buena línea apuntada con su victoria en el campeonato de San Pedro de La Felguera y Ramiro resurge de sus cenizas tras el paso por el purgatorio de la segunda categoría después de una complicada lesión en la mano.

La gran final del XXXII Torneo Villa de Gijón, patrocinado por el Ayuntamiento, se jugará el próximo viernes, a partir de las 18,30 horas. Una hora antes tendrá lugar la final del segmento infantil con una partida que promete entre Pablo, de Cangas de Onís, y Omar, de Morcín. La final de juveniles se disputa



Ramiro, de El Berrón. :: G. F. B.



Sergio, de Barredos. :: G. F. B.

en la bolera de La Camocha el miércoles y tendrá como protagonistas a Isidro, de la Peña Ovetense de Tino el Panadero, y Dani, de El Berrón.

Arranca la Feria de Muestras Gijón no abandona la capitalidad asturiana de la cuatreada y esta tarde, entre las 17 y las 20 horas, comienzan las tiradas selectivas para el LI Torneo de la Feria de Muestras, organizado por la Peña El Piles. En el mismo horario, continuarán las tiradas clasificatorias los días 8, 9 y 10 de julio.

El campeonato se juega en la modalidad de quintetos y reparte 2.300 euros en premios, de los que 700 serán para el campeón y 500 para el segundo clasificado. El tercero se adjudica 400 y 300 el cuarto. Las pe-

ñas clasificadas del quinto al octavo se embolsan 100 euros, cada una. Se clasifican los quince equipos con mejores registros en las tiradas clasificatorias y a ellos se une la Peña de El Piles, como organizadora del torneo. Cada jugador tendrá que lanzar 20 bolas, diez para cada mano.

Una vez completado el cuadro, la competición se jugará a diario entre los días 1 y 16 de agosto, fecha prevista para la final. Las partidas comenzarán a partir de las 18 horas y media hora antes si se trata de domingos o festivos. Como viene siendo habitual, la organización advierte a las peñas de que «no se podrá cambiar ninguna partida ni de fecha ni de hora, debido a coincidir con las jornadas de mayor afluencia a la Feria de Muestras».

Alejandro, de El Berrón, gana los Bolos en la Calle de Colunga

:: G. F. B.

GIJÓN. La comarca oriental asturiana tuvo sus momentos de gloria el pasado fin de semana con la disputa del torneo Bolos en la Calle de Colunga y el arranque del XIII Memorial Pedro Corcuera por sistema de liga.

Con una media sensacional, de 48 bolos para la mano y otros tantos para el pulgar, Alejandro, de la Peña de El Berrón, se llevaba el campeonato de Bolos en la Calle al superar en la final al maliayo José Costales, de Ateneo Obrero, por 14 juegos a 4. La tercera plaza fue para Mundo, de El Piles, mientras que en cuarto lugar se situaba Eugenio, de La Turonesa. El campeonato, que se jugó en la bolera portátil instalada en la plaza del Monumento, estaba organizado por la comisión de fiestas de Nuestra Señora de Loreto y patrocinado por el Ayuntamiento de Colunga.

Y el sábado comenzaba el XIII Memorial Pedro Corcuera, en el que participan ocho peñas divididas en dos grupos. En el grupo primero Ateneo Obrero perdía en su bolera frente a La Venta (10-14) y Nueva Chopera ganaba (14-0) por incomparecencia de La Central. En el grupo segundo, La Parraguasa caía frente a Beloncio (11-14) y Casa Gaspar perdía con Collera (13-15).

Alberto Ordóñez repite en Vegadeo

AUTOMOVILISMO

El piloto de Bimenes se aprovechó del abandono de Óscar Palacio para sumar su tercer triunfo de la temporada

:: HUGO VELASCO

VEGADEO. El Campeonato de Asturias de ralliesprint llegó a su Ecuador este domingo con la celebración del III Rallysprint Villa de Vegadeo, en el que Alberto Ordóñez e Ignacio García revalidaron la victoria de la pasada temporada.

La quinta prueba de la temporada, organizada por la Escudería A Veiga Racing, contó con la presencia de cuarenta equipos, de los cuales treinta tres lograron completar las tres pasadas a la especial Cereigido-Fabal, de 13,65 kilómetros.

Con la lluvia caída durante la noche del sábado, el primer paso por el tramo fue con el asfalto mojado. En esas condiciones, los líderes del regional hasta este domingo, Óscar Palacio y Enrique Velasco, lograban marcar el mejor tiempo con su Mitsubishi Lancer Evo X R4, en su pri-

mera participación en la cita vegadense.

Palacio superaba en 15,1 segundos a Ordóñez y García, quienes sufrían la rotura de una manguera de agua en el Mitsubishi Lancer Evo IX, lo que les hacía perder unos segundos, a priori, importantes de cara a la lucha por el triunfo, a que se preveía una nueva batalla al segundo entre los dos compañeros de equipo.

A espaldas de Ordóñez, se presentaba otra lucha por la tercera plaza, en la que tres equipos se clasificaban en cinco segundos. Luis Borra-Sergio Menéndez (Renault Clio Williams), José Manuel Mora-Miguel Sánchez (Peugeot 205) y Javier Beteta-Úrsula Rodas (Renault Clio), con ventaja parcial para Borra con 3,2 segundos sobre Mora y 5,6 respecto Beteta.

La segunda pasada debió ser neutralizada por el incendio del vehículo de Palacio

Antes de disputarse la segunda pasada, se produjo el abandono de Mora por la rotura de la caja de cambios del 205, tras pasar la meta de la primera especial.

Alarma en el segundo paso

En el segundo paso por Cereigido-Fabal, saltaron las alarmas al detenerse el Evo X de Palacio a mitad de la especial por unas llamas en su interior. Gracias a la ayuda de los equipos que salieron tras él y de los equipos que se extinguieron, pudieron apagar el fuego antes de que se propagase por el vehículo y que el mal fuese mayor. Esta circunstancia obligó a la neutralización de la pasada para todos los equipos.

La pasada definitiva no hizo más que ratificar el triunfo de Ordóñez y García, con su 'scratch', para firmar la tercera victoria de la temporada y con ella ascender a la primera posición del certamen, del cual es vigente campeón.

La segunda plaza tanto en la especial como en la prueba fue para el dúo Beteta-Rodas, que le endosó seis segundos a Borra y Menéndez, que eran terceros finalmente en Vegadeo. La cuarta posición fue para José Manuel Martínez-Brais Novál.



VILLANUEVA, EN LA BATALLA DE RANDE

La grupista Ana Villanueva tomó parte el pasado sábado en la Batalla de Rande, para muchos la travesía a nado más exigente del país, en la que los participantes tuvieron que cubrir 27 kilómetros, en un recorrido que parte de las Islas Cíes, atraviesa la ría de Vigo y finaliza en la Isla de San Simón. Solo 37 de los 60 nadadores lograron superar este desafío. Una de ellas fue la gijonesa.